

LE COMITÉ ET LES MEMBRES DU CLUB NAUTIQUE DE MONTREUX

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Louis KURTH

chef entraîneur du club pendant 30 ans.

Toute notre sympathie va à sa famille, à ses proches et ses amis du Haut-Lac.

Loulou a su transmettre sa passion et son savoir-faire à des centaines de rameurs, les formant non seulement à l'aviron, mais aussi à la vie, avec une rigueur et une bienveillance exceptionnelle.

Son héritage perdurera à travers les valeurs qu'il a partagées et les athlètes qu'il a guidé.

Tu vas nous manquer Louis.

Club Nautique Montreux.

Clarens, 25 Février 2025